

COMUNICADO DE PRENSA

PARA COMUNICACIÓN INMEDIATA

3 de marzo de 2025

Contacto: Andrew Wittenberg

385-522-3800 - andrew.wittenberg@slc.gov

- - - - -

<u>Kim Shelley recomendada como próxima directora del Departamento de Tierras</u> <u>Públicas de Salt Lake City</u>

La alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall, recomendó a Kim Shelley para liderar el Departamento de Tierras Públicas de la Ciudad.

"Nuestras tierras públicas influyen en la experiencia que los habitantes de Salt Lake tienen en nuestras comunidades, desde los parques donde nos reunimos hasta los senderos que nos conectan con la naturaleza", expresó la alcaldesa Mendenhall. "Kim ha dedicado su carrera a garantizar que los recursos naturales de Utah se cuiden y se gestionen de manera adecuada, y sé que llevará esa misma dedicación a cada acre de nuestros espacios verdes en la Ciudad".

Shelley se desempeñó recientemente como directora ejecutiva del Departamento de Calidad Ambiental de Utah. Tiene más de 20 años de experiencia en gestión medioambiental y de recursos naturales. A lo largo de su carrera, Shelley encabezó iniciativas de planificación, inversiones en infraestructuras y mejoras operativas a escala estatal. Tiene un historial de responsabilidad fiscal y sostenibilidad a largo plazo.

Su filosofía de liderazgo se basa en la colaboración, y es conocida como una líder inteligente y transparente.

"Es un honor tener la oportunidad de desempeñar el cargo de directora de Tierras Públicas de Salt Lake City", declaró Shelley. "Los espacios abiertos de nuestra Ciudad son el corazón de nuestra comunidad, enriquecen nuestra calidad de vida y nos conectan tanto con la naturaleza como entre nosotros. Creo profundamente en la importancia de una gestión responsable de estas tierras en beneficio de todos los miembros de la comunidad, y espero fomentar asociaciones de colaboración que protejan, mejoren y amplíen estos lugares tan preciados para las generaciones venideras".

Shelley es licenciada en Ingeniería Metalúrgica graduada de la Universidad de Utah. Se presentará ante el Concejo Municipal el 4 de marzo para recibir asesoramiento y consentimiento, junto con Brian Redd, quien fue recomendado como el próximo jefe de policía del Departamento de Policía de Salt Lake City.

El Departamento de Tierras Públicas de Salt Lake City se encarga de la administración de:

- 735 acres de parques
- 30 millas de senderos y 1,650 acres de terrenos naturales
- Silvicultura urbana, con un inventario de más de 91,000 árboles
- Seis campos de golf
- 60 campos y canchas de uso múltiple y deportivo
- Permisos para eventos
- El cementerio municipal más grande de Estados Unidos

El Departamento de Tierras Públicas también creó planes detallados para completar los proyectos que forman parte del Bono de Obligación General (GO) de 2022 para Parques, Senderos y Espacios Abiertos, incluidos Glendale Regional Park, Liberty Park Playground, Allen Park y muchos otros parques vecinales. Obtenga más información en www.slc.gov/parks.